



Iberdrola instalará siete puntos de recarga de coches eléctricos

Dos irán en el complejo asistencial y otros cinco van para la Universidad

F. O. L.
SALAMANCA

La extensión del acuerdo que Iberdrola y el EREN tienen para desarrollar la red de puntos de recarga para coches eléctricos y su aplicación con la Universidad permitirá a Salamanca y Zamora ampliar de manera notable la red, imprescindible para el desarrollo de este tipo de movilidad. La compañía ha confirmado la instalación de siete nuevos puntos de carga para baterías de turismos impulsados con electricidad, cuatro en varias facultades de la Universidad de Salamanca, uno en el campus Viriato de Zamora y otros dos en el hospital y el complejo sanitario salmantino, dentro de sus planes para favorecer la movilidad sostenible.

El Consejo Consultivo de Iberdrola en la Comunidad, reunido ayer en Valladolid, anunció diversas medidas e inversiones de la empresa en Castilla y León. Entre ellas, un paquete encaminado a avanzar en la movilidad sostenible a partir de vehículos de tracción eléctrica. En 2010, Iberdrola firmó dos convenios de colaboración con la Junta de Castilla y León, por un lado, y con el Ente Regional de la Energía (EREN) y los ayuntamientos de Valladolid y Palencia, por otro, para la implantación de la movilidad eléctrica en la comunidad. En total, ambos convenios han cristalizado en las instalaciones de medio centenar de *electrolineras*.

Sin embargo, la extensión de estas infraestructuras es reducida en el resto de provincias, entre



Vehículo eléctrico en un punto de recarga del plan del EREN en Valladolid.

ICAL

ellas, Salamanca, cuestión que puede cambiar en parte con las nuevas infraestructuras. Los puntos de recarga de la Universidad de Salamanca estarán ubicados en el campus Unamuno, en las facultades de Ciencias, Psicología y Educación, y el quinto en el campus Viriato, en Zamora, además del que ya existe en el aparcamiento del Parque Botánico.

Y en cuanto al convenio con el EREN los dos puntos de recarga se instalarán en el parking del Hospital Virgen de la Vega del Complejo Asistencial de Salamanca. Estas instalaciones, titularidad de la Junta, empezarán a cumplir las recomendaciones oficiales que marcan instalar uno de estos puntos de carga, fundamen-

tales para hacer viable la movilidad en vehículos eléctricos, en los nuevos aparcamientos, reservando espacio para los turismos eléctricos.

375 millones en 2012

Iberdrola destinó 375 millones de euros durante los nueve primeros meses del año a compras y contratación de servicios a empresas de Castilla y León, según anunció ayer el consejero-director general de la compañía, José Luis San Pedro. De este modo, "la compañía eléctrica ratifica su papel como uno de los principales motores económicos de la Comunidad, en la que tiene previsto alcanzar una inversión de alrededor de 170 millones a lo largo de 2012 en sus diferentes negocios. ||